

NGO

Anggota Polsek Patrol Menyambangi Warga, Dialog dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 16:41



Anggota Polsek Patrol Menyambangi Warga, Dialog dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - Anggota Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar aktif menjalin komunikasi dengan warga masyarakat, melakukan sambang dialog guna menyampaikan himbauan kamtibmas demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Patrol Polres Indramayu dalam menjalin kedekatan dengan warga serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dalam kegiatan sambang dialog yang berlangsung di beberapa lingkungan di wilayah hukum Polsek Patrol, petugas-polisi tampak ramah dan akrab berbincang dengan warga.

Kehadiran mereka mendapat sambutan hangat dari masyarakat yang menyambut baik inisiatif dari Polsek Patrol untuk melakukan komunikasi langsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyatakan pentingnya interaksi langsung antara polisi dan masyarakat.

"Melalui sambang dialog ini, kami berusaha untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendengar langsung aspirasi serta kebutuhan mereka terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kami juga menyampaikan himbauan kamtibmas agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan, serta berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ungkap Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin. Jumat (4/8/2023)

Dalam kegiatan tersebut petugas menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas seperti mengingatkan masyarakat untuk selalu mengunci pintu dan jendela rumah saat meninggalkannya, tidak meninggalkan barang berharga di tempat yang terlihat, serta melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Himbau lainnya adalah mengenai pentingnya tertib berlalu lintas, tidak menggunakan ponsel saat berkendara, serta mematuhi aturan-aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Dengan adanya kegiatan sambang dialog ini, kami berharap terjalin kerjasama yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta sinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Harap AKP H. Saripudin.